

ADN

Ángel Carrasco, al frente de los pediatras europeos de atención primaria

El nuevo presidente de la Confederación Europea de Pediatras de Atención Primaria (Ecpcp) trabaja en el centro de salud de Potosí de Madrid.

PlantaDoce
23 oct 2017 - 12:35

Un español al frente de los pediatras europeos de atención primaria. La Confederación Europea de Pediatras de Atención Primaria (Ecpcp) ha nombrado presidente al pediatra español Ángel Carrasco Sanz, que trabaja en el centro de salud de Potosí de Madrid.

Carrasco ha sido secretario general de la Asociación Española de Pediatría (AEP) durante los últimos ocho años y ha representado a los pediatras españoles en la Academia Europea de Pediatría. Durante los últimos dos años ya había ejercido el cargo de vicepresidente de la confederación que reúne a los pediatras de atención primaria en Europa.

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (Aepap) ha felicitado a Carrasco por su nombramiento y ha destacado la importancia de su papel al frente de los pediatras europeos. “Este es un nombramiento muy importante para el futuro de la pediatría de atención primaria española el reconocimiento de nuestra labor y nuestro modelo”, ha señalado Concepción Sánchez Pina, presidenta de Aepap.